

Ausschüsse und Rat per Livestream

ISERLOHN. Die Wählergemeinschaft „DieISERLOHNER“ regt eine schnelle Umsetzung von Live-Übertragungen von Rats- und Ausschuss-Sitzungen im Internet an. In einer Pressemitteilung heißt es u.a.: „(...) auch in Zeiten der Corona-Krise geht die Arbeit von Rat und Verwaltung - wenn auch stark eingeschränkt - weiter. Umso wichtiger ist es - gerade solange die Kontaktbeschränkungen gelten - die Öffentlichkeit an politischen Sitzungen weiter teilhaben zu lassen (...).“

Dieselbe Forderung enthält auch ein gemeinsames Schreiben der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, der UWG-Piraten und der FDP an die Verwaltung. Gerade in Zeiten von physischer Distanz setzten die unterzeichnenden Fraktionen darauf, dass auch die letzten Skeptiker verstehen, dass Teilnahme am politischen Geschehen nicht nur im Rathaus, sondern auch am Laptop möglich sein müsse.